

Datum: 6.2.2017

Kreismuseum: Ausstellung zeigt Vielfältigkeit der Religionen

Eröffnung von „Religramme“ – Ausstellung ist bis zum 5. März in Peine zu sehen

PEINE. Viele Gesichter, viele Religionen: Besucher der geöffneten Wanderausstellung „Religramme – Gesichter der Religionen“ bekamen schnell einen Eindruck davon, wie bunt und abwechslungsreich die Welt des Glaubens sein kann. 20 Menschen gaben in Interviews Auskunft über ihre Religionen und auch darüber, wie sie ganz persönlich ihren Glauben im Alltag leben.

► Auch zum friedvollen Miteinander der verschiedenen Religionen rufen die Aussteller auf.

„Die Ausstellung hebt das verbindende und gemeinsame Element der Religionen hervor, auch wenn es zwischen den einzelnen Glaubensrichtungen Trennwände und Konflikte gibt“, sagte der Erste Kreisrat Henning Heiß zur Begrüßung. Superintendent Dr. Volker Menke griff diesen Gedanken auf und plädierte für ein friedvolles Miteinander. „Druck, Zwang und Gewalt darf es nicht geben. Jeder versteht ganz persönlich etwas anderes unter Religion. Die eine Wahrheit hat aber ver-



FOTO: LASKOWSKI

.

Eröffneten die Ausstellung (v.l.): Dr. Volker Menke, Professor Dr. Wolfgang Reinbold, Henning Heiß und Dr. Ulrika Evers.

Welt der Religionen werden, umso wichtiger sei es, einander kennenzulernen. So forderte er insbesondere Schulklassen auf, die Ausstellung zu besuchen.

Dr. Ulrika Evers, Leiterin des Kreismuseums, wies abschließend noch auf zwei Kunstwerke hin, die die Ausstellung er-

sachsen ja entweder katholisch oder evangelisch. Heute ist es normal, dass fast jeder Muslime oder Jesiden kennt. Hinter Namen wie Myriam Abdel Rahman Sherif oder Balasubramanian Ramani verborgen sich tatsächlich deutsche Staatsbürger“, sagte Reinbold.

Die Ausstellung ist bis zum 5. März im Kreismuseum zu sehen. Informationen im Internet unter www.gesichter-religionen.de

nic